



# Hoja Dominical

Parroquia de S. Juan Bautista  
Mérida



El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, concede 100 días de indulgencia a los que lean, propaguen o den alguna limosna para el sostenimiento de esta HOJA PARROQUIAL

2.<sup>a</sup> Epoca - Año III

22 de Agosto de 1948

Núm. 122

## Horario de las Misas y Funciones Parroquiales

*Misas.* — *Días laborables:* A las 7'30 en Santa Madrona. En la Parroquia a las 8 y a las 9.

*Días festivos:* A las 5, 6, 7'30, 8'30 (dialogada y Comunión general), 9'30, (Catecismos), 10'30 en Greñana, 12 (amonestaciones, avisos y predicación) y 13 (avisos y predicación)

*Funciones Parroquiales - Días laborables,* Por la tarde a las 7'30, Santo Rosario y Visita al Santísimo con Exposición Menor. *Días festivos.* Por la tarde a las 7 Santo Rosario y Trisaño con Exposición Mayor. Todos los Sábados después de la función, Sabatina y Salve Solemne.

Día 24. *Martes.* — San Bartolomé, Apóstol. Misa propia. Color Encarnado. Cr. Pref. de Apóstoles.

Día 25. *Miércoles.* — Sta. María Micaela del Smo. Sacramento, Virgen Misa propia. Color Blanco. 2.<sup>a</sup> Or. de San Luis.

Día 26. *Jueves.* — San Ceferino, Papa y Mártir. Misa propia «Si diligis me». Color Encarnado. 2.<sup>a</sup> Or. de la Dominica precedente. 3.<sup>a</sup> Or. «A cunctis». Pref. de Apóstoles.

Día 27. *Viernes.* — San José de Calasanz, Confesor. Misa propia. Color Blanco.

Día 28. *Sábado.* — San Agustín, Obispo, Confesor y Doctor. Misa propia. 2.<sup>a</sup> Or. de San Hermes, Mártir. Cr.

## Calendario Litúrgico

Día 22. *Domingo.* — Dominica XIV después de Pentecostés. El Inmaculado Corazón de la Sma. Virgen. San Timoteo y Comp. mártires. Misa del Inmaculado Corazón. Color Blanco. 2.<sup>a</sup> Or. de la Dominica. 3.<sup>a</sup> Stos. mártires. Cr. Pref. Sma. Virgen «Et te in festivitate». Evangelio de la Dominica al final.

Día 23. *Lunes.* — Vigilia de San Bartolomé, Apóstol. San Felipe Benicio, Confesor. Misa de la Vigilia. Color Morado Sin Gloria. 2.<sup>a</sup> Or. de San Felipe. Pref. común.

## Movimiento Parroquial

*Bautizos.* — Día 13, Juan Ramón Rosell Vidal. Día 15, Carmelo Pedro Mora Maciá. A los venturosos padres nuestra enhorabuena.

*Matrimonios.* — Día 14, José A. Salué Serra con Montserrat Bonet Ollé Fernando Freixa Jové con Rosario Pintó Begué Juan Buira Salla con María Luisa Calleja Yanguas. Les deseamos cristiana y completa felicidad.

*Defunciones.* — Día 13, Carmen Sirera Jené. A sus familiares nuestro sentido pésame. Descanse en paz.

EVANGELIO  
de la Dominica XIV  
después de Pentecostés



**E**N aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: Ninguno puede servir a dos señores; porque aborrecerá al uno y amará al otro, o si se sujeta al uno, el otro le despreciará. No podéis servir a Dios y a las riquezas

Por tanto os digo, no os acongojéis por lo que habéis de comer para sustentar vuestra vida, ni por lo que habéis de vestir para cubrir vuestro cuerpo. ¿Acaso la vida no vale más que el alimento, y el cuerpo más que el vestido?

Mirad las aves del cielo: no siembran, ni siegan, ni recogen en los graneros y vuestro Padre celestial las alimenta. ¿Pues qué? ¿No valéis vosotros mucho más que ellas?

Y ¿quién de vosotros, a fuerza de pensar, puede añadir un codo a su estatura?

Y respecto al vestido ¿por que os inquietáis? Contemplad los lirios del campo como crecen; no trabajan, ni tampoco hilan. Y, sin embargo, os aseguro que ni Salomón en toda su gloria, vistió como uno de ellos. Pues si a una hierba del campo que hoy es, y mañana se echa al horno, Dios así la viste ¿cuánto más a vosotros, hombres de poca fé?

Así que no andéis acongojados diciendo: ¿qué comeremos o que beberemos y con qué nos vestiremos? Todo esto preocupa con ansiedad a los paganos. Vuestro Padre celestial sabe la necesidad que tenéis de estas cosas.

Buscad, pues, primero el reino de Dios y su justicia y todo lo demás se os dará por añadidura.—SAN MATEO, VI-24-33.

## COMENTARIO

**D**ECÍA en otra ocasión que uno de los pecados más generalizados entre los hombres y del que, raramente, escapan incluso las personas piadosas es la desconfianza en la Providencia Divina. Andamos atareados constantemente, acongojados, como dice Jesús en este Evangelio por lo que comeremos y lo que vestiremos mañana sin pensar que allá en lo alto de los cielos tenemos un Padre, el mejor y más amoroso de todos los padres, que conoce todas nuestras necesidades y está siempre presto a socorrérmolas.

Jesús se queja amargamente de ello a los judíos, como se queja hoy mismo de nosotros con estas atinadísimas palabras: ¿Acaso la vida no vale más que el alimento y el cuerpo más que el vestido? Si Dios te ha dado la vida de que disfrutas y el cuerpo que posees; ¿por qué no puede darte el ali-

mento para sostener esta vida y el vestido para cubrir ese cuerpo? Si Dios que da lo más ¿por qué no ha de dar lo menos?

Padres de familia, ¿verdad que consideraríais como una ofensa a vuestra paternidad y a los amorosos sentimientos de vuestro corazón, si vuestros hijos pasaran penas y aflicciones y se esforzaran denodadamente en aliviárselas sin recurrir a vosotros y ni siquiera sin venir a contáros las?

Si Dios se muestra tan generoso con las aves del cielo y con las hierbas del campo, ¿lo será menos con los hombres, sus criaturas predilectas? Creo que es hacer un fuerte agravio al Señor considerarlo inferior al un buen padre de familia que socorre amorosamente a sus hijos.

Imitemos a San Cayetano, el padre de la Providencia, seguros que si buscamos el reino de Dios, lo demás se nos dará de regalo.

## NOTICIARIO

### Primeras Comuniones

El día de la Asunción de Nuestra Señora recibieron la primera Comunión en nuestro templo Parroquial los niños Sebastián Farrús Roure, Alejandro Serrat Pardo y Francisco Fontanet Franco y la niña Mercedes Vilaplana Torrelles. A los nuevos comulgantes y a sus familiares nuestra enhorabuena.

### La Fiesta de la Asunción

Se celebró con toda solemnidad en nuestra Parroquia. Contribuyó poderosamente al esplendor de los Cultos la solemne Misa cantada por nuestra Schola Cantorum. Sea enhorabuena. Por la tarde se finalizó la Novena dedicada a la Virgen en el misterio de su Asunción a los Cielos.

### Círculos de estudios

Hombres de Acción Católica: Los Domingos de 8 a 9 de la tarde,

Jóvenes: Los lunes de 8 a 9 de la tarde.

Aspirantes: Los Domingos a las 10'30 de la mañana.

Las Jóvenes: Los Domingos de 5'30 a 6'30 de la tarde. Las Aspirantes y Benjamins: Los Domingos de 4'30 a 5'30 de la tarde. Pueden asistir también los simpatizantes de la Acción Católica.

### Catecismo

Todos los domingos, a las 3'30, para Niños y Niñas. También se enseña los días laborales, después de la función de la tarde.

---

---

## DE TODO EL MUNDO

### Clero secular español para las Misiones de América

La diócesis de Vitoria, por disposición de la Santa Sede, tendrá a su cargo una misión de infieles entre los indios de la provincia de los Ríos (Ecuador).

Del alto espíritu que anima a los sacerdotes de aquella diócesis primera que ofrece un superávit de apóstoles, dará idea el hecho que entre los numerosos voluntarios que se han ofrecido, figuran varios superiores y profesores del Seminario.

### Lo que la Iglesia espera de la restauración de la Comunidad Parroquial

Es de esperar, ha dicho el Papa recientemente, que toda iglesia parroquial venga a ser centro ferventísimo de adoración eucarística y de vida sacramental, de retiros espirituales y de cursos de formación; que todo lugar sagrado sea centro de alegres encuentros de niños y de jóvenes; que toda casa parroquial esté abierta a la caridad y al consejo, a la larga y generosa amistad en el nombre del Señor.

### Conversiones

John M. Yorte y Harry R. Morgan, ministros episcopalianos, se han convertido al catolicismo. Gran parte de los feligreses del segundo de los pastores ya se había hecho católica.

### Muerte de un Príncipe de la Iglesia

A los 87 años de edad y después de una vida consagrada por completo a aumentar la gloria de Dios y de su Iglesia, ha muerto el que fue nuncio de España Cardenal Sibilía.

### La Peregrinación de la Juventud, la más grande de todos los tiempos

Esta peregrinación de los Jóvenes de Acción Católica, ha escrito el Obispo de Compostela, la más grande y más interesante de todos los Años Santos de los siglos pasados. Nunca se ha verificado una tan enorme concentración de peregrinos con tantos miles de hombres, tan largamente preparada y con tanta vehemencia anhelada.



# Amor y Caridad

Chinitas de amor

## Tropezones saludables

DEMOS una semana de descanso a los temas de Caridad; tiempo y oportunidad no faltarán para reincidir en ellos, y dejemos que la pluma vierta su tinta ensalzando el amor.

Eran pues, dos personas unidas entre sí por un profundo y entrañable amor. No te vayas a creer que fueran una pareja de enamorados, vulgo novios, el amor une corazones sin fijarse en detalles insignificantes.

La máxima alegría del uno era proporcionar agradables sorpresas al otro. ¡Cuántas veces, mientras el uno se entregaba plácidamente al sueño y al descanso, el otro en vigilia permanente, tensos los nervios, esforzado el brazo iba preparando, arreglando y disponiendo el regalo con que obsequiar al amigo bien amado! Y cuando la obra quedaba terminada ¡que ilusión al ofrecerla! ¡Cuánta satisfacción al contemplar en el rostro del amado las huellas inconfundibles de la felicidad y del contento!

Una pena grande, aflictiva, sufre con frecuencia el que ama en estas condiciones: la de no ser enteramente correspondido; que la persona a quien amamos no agradezca como merecen, nuestras finezas y atenciones y demasiado atareado en cosas insignificantes no pare atención en nuestros obsequios.

Cierta ocasión en que el amante amigo había cuidadosamente preparado para el amigo amado un obsequio verdaderamente regio, vió con sorpresa, con desengaño y hasta con dolor que éste no sólo no iba en pos de él para pedírselo, sino que pasaban las horas, pasaban los días y hasta las semanas sin que se personara por su casa.

Un día mientras, asomado al balcón de

su hogar contemplaba distraídamente las callejeras escenas que no lejos se representaban, vió que el amigo subía apresuradamente por la calle, debía venir profundamente preocupado, pues ni siquiera levantó los ojos arriba para ver, como otras veces, si estaba en el balcón.

Con la tristeza en el alma y el dolor en el corazón, no se le ocurrió otra cosa que coger una piedra de tamaño regular y tirarla al paso del distraído doncel para que tropezara y así levantara los ojos arriba. El tropezón fué algo serio y la caída mayúscula; pero mientras le curaba los chichones y le consolaba, iba vertiendo toda la miel de su amor y le prometía el obsequio que le tenía preparado y que, a no dudar, le haría olvidar los sinsabores del contratiempo.

No sé si habrás adivinado mi intención. Los protagonistas de esta historieta son Dios y el hombre. Dios, Padre amoroso y amigo amante del hombre, le tiene preparado un obsequio tan espléndido que no lo podemos imaginar. El hombre tan preocupado en chucherías se olvida del que tanto le ama. No quiere hacer caso de Él.

¡Cuántas veces al considerar las enfermedades y contratiempos he pensado que no son más que tropezones de Dios para que elevemos la vista al Cielo.

J. M.

## Aniversario

El próximo miércoles día 25, a las ocho de la mañana se cantará una Misa-Aniversario en sufragio del alma del *Rdo. José Macarulla Font* y demás compañeros vilmente asesinados en el campo de Marte de nuestra Ciudad en la mañana del 25 de Agosto de 1936 por las hordas anarquistas. Quedan invitados todos los feligreses y los familiares y amigos de las víctimas.

IMPRENTA MARIANA. - ACADEMIA, 17. - LÉRIDA

D. JOSÉ SOL BALLESPÍ  
Rambla Aragon 31 entlo.  
CIUDAD

